

# Paris. Normandie

27 nov. 2014

HE

19

**LE PETIT-QUEVILLY.** Des lycéens évoquent la place des enfants dans le monde.

## La convention des Droits de l'enfant a 25 ans

L'un des temps forts de la journée du 20 novembre, consacrée à la célébration des 25 ans de la signature de la convention des Droits de l'enfant, a eu lieu à l'Astrolabe, au cours d'une manifestation, où les élèves de terminale de bac professionnel gestion-administration du lycée Élisabeth-Lemoinnier ont mis en application leurs compétences acquises en cours d'année, au travers d'un projet citoyen solidaire.

Devant un parterre d'élus et de personnalités, en collaboration avec Véronique Barbier, présidente d'Unicef 76 et d'Isabelle Becquart, animatrice, les lycéens ont évoqué la représentation de l'organisation au sein des Na-



Véronique Barbier, présidente d'Unicef 76

tions unies, les enjeux actuels liés aux Droits de l'enfant dans le monde, le sort des enfants Yézidis en Irak ou encore la manière dont ils subissent la crise du virus Ebola et la situation des Roms en France.